

*L'appel de candidatures est lancé pour la plus haute distinction de la province, l'Ordre du Mérite de la Saskatchewan*

Les mises en candidature sont maintenant acceptées pour l'Ordre du Mérite 2022 de la Saskatchewan.

« L'Ordre du Mérite de la Saskatchewan nous permet de rendre hommage à des personnes dont les contributions à notre province sont exceptionnelles », a déclaré le lieutenant-gouverneur Russ Mirasty. « Je vous encourage à proposer la candidature d'une personne méritante qui pourrait recevoir cette distinction prestigieuse. »

Créé en 1985, l'Ordre du Mérite de la Saskatchewan rend hommage à l'excellence, aux réalisations et aux contributions au bien-être culturel, social et économique de la province. Les récipiendaires précédents, issus de divers milieux, ont contribué aux arts, au commerce, à l'industrie, à l'agriculture et au bénévolat.

Les candidats doivent être résidants de la province ou avoir longtemps résidé en Saskatchewan. Toute personne ou tout groupe peut présenter une candidature; toutefois, celle-ci doit porter sur une personne et non sur un organisme. Les mises en candidature à titre posthume sont acceptées dans l'année qui suit la date du décès de la personne.

Les récipiendaires de l'Ordre du Mérite de la Saskatchewan seront investis par le lieutenant-gouverneur lors d'une cérémonie qui aura lieu l'année prochaine.

La date limite pour proposer la candidature d'une personne est le 30 novembre 2021. La présentation des candidatures en ligne est encouragée, mais elles sont également acceptées par la poste, par service de messagerie ou en personne. Pour obtenir plus de renseignements sur l'Ordre du Mérite de la Saskatchewan ou pour présenter une candidature, consultez la page Web de l'[Ordre du Mérite de la Saskatchewan](#).

Renseignements :

Diane Robinson

Affaires intergouvernementales

Regina

Téléphone : 306-787-1077

Courriel : Diane.Robinson2@gov.sk.ca